
Es ist doch jetzt schon eine weile her aber gerade deshalb kann ich dein 
Verladetraining wärmstens empfehlen da es sich langfristig wirklich auszahlt. Da 
ich mehrmals in der Woche verlade war das jedes Mal eine Prozedur bis meine 
Stute im Hänger war. Auch konnte man zeitlich nie abschätzen wie lange es 
dauern würde. Bei Minus 23 C bist Du im Winter früh am Morgen in den Stall 
gekommen. Dir war warm, ich als Zuschauer bin fast verfroren. Wir mussten 
sogar die Rampe mit Salz bestreuen weil es so eisig war. Meine Stute hatte alles 
ausgepackt was sie drauf hatte. Nach einer gewissen Zeit habe ich wirklich nicht 
mehr daran gedacht, dass es klappen würde. Das Abwehrverhalten wurde immer 
grösser und doch plötzlich, man glaubte es kaum, ist sie eingestiegen. Es ist dann 
eine lange Zeit sehr gut gegangen bis ich im Sommer die Idee hatte, den 
Anhänger mal zu reinigen. Der saubere, mit neuen Spänen ausgelegte Boden hat 
meiner Stute jedoch gar nicht gefallen. Sie hat das alte Muster wieder 
ausgepackt. Dank Deiner Technik konnte ich mich jedoch durchsetzten. 
Unterdessen habe ich einen grösseren und helleren Hänger gekauft und bei 
diesem ist es überhaupt keine Diskussion mehr, da steigt sie sogar sehr gerne 
ein. Also ich bin dir wirklich dankbar, dass du uns dabei geholfen hast und es 
zeigt einem, dass wenn man sich einmal die Zeit nimmt, kann man das Problem in 
den Griff bekommt. Merci viel mol. Liebe Grüsse us em Baselbiet Caroline  

 

 

 

 

 

 


